
会長報告】 会 長 奥山 幸司

【会長報告】会 長 山田 春一

○ 11月 16日（土）、17日（日）開催「地区大会」の参加確認を致します。

○ 社会奉仕活動のアンケート集計が届いております。

○ 10月 26日のポリオデー開催時の確認事項が届いております。

○ 横手市内３ロータリークラブ合同夜例会開催の確認をします。

【幹事報告】幹 事 和賀 豪

○ 湯沢 RCより週報第 3303回～第 3308回例会分が届いております。回覧致します。

○ 国際ロータリー第 2540地区より「IT 戦略」のアンケートが届いております。

【出席報告】細谷 昇会員

本人出席 ８名 事前メーク ０名 出席率 ７２．７％

【ニコニコ報告】 細谷 昇会員

○ 本日は JR横手駅より畠山様、手塚様、鈴木様をお迎えしております。宜しくお願い致

します。 山田春一会長①

○ 本日のゲスト横手駅駅長畠山政士様、副長手塚宏様、鈴木晃子様を歓迎致します。

和賀豪幹事②

○ ゲストの横手駅駅長畠山政士様、副長手塚宏様、鈴木晃子様を歓迎致します。 高橋

富男会員①

○ 本日ゲストの JR横手駅駅長畠山様、副長手塚様、鈴木様を歓迎致します。よろしくお

願い致します。 中川義徳会員① 菊地利徳会員①

○ 本日のゲスト横手駅駅長畠山様を歓迎致します。 細谷昇会員②

○ 本日のゲスト横手駅駅長畠山様を歓迎致します。よろしくお願い致します。浅倉和也

会員①

【卓 話】 ゲストスピーカー JR横手駅 駅長 畠山 政士様

○ 東日本旅客鉄道株式会社と申します。秋田支社、横手統括センターの畠山と申します。

よろしくお願い致します。

・平成 4年 JR東日本 入社

・最初の仕事は車掌（総武本線、常磐線）半年

・平成 21年秋田運輸部輸送課に配属（ダイヤ改正の仕事）

この時に東日本大震災に合う。

・横手大曲総括センターについて

二年前横手駅、横手運輸駅が合併され横手統括センターとなる。

昨年、大曲駅も統合横手大曲総括センターとなる。（約 120名の職場）

・秋田支社には 4つの事業所

県南には横手大曲総括センター、中央地区には秋田統括センター、県北地区東能代
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統括センター、津軽地区弘前統括センターがある。

・「地域と共に」・・・地域を元気にする活動を頑張っている。

・少子高齢化のため、通勤通学のお客様もかなり減ってきている。

・10年先にはこうなるであろうと思われたことがコロナウイルスの影響で目の前に

きてしまった。

・旅行センターの廃止、車掌のいないワンマンの拡大、大人の休日俱楽部、将来無

くなるであろう事がもう目の前に来ている。

・新規採用者がなかなか来てくれない。（朝 9時出勤、午後 5時退社、土日休日が

理想の若者が多くなったのでは）（運転適正、健康診断も厳しい）

・JR東日本が生き残るためには一人二役…運転手と車掌など様々な仕事をしている

・安全は重要視している。

・東日本大震災の際は 2ヵ月半程こまちは動かなかった。（お帰りこまち PROJECT）
私の父も国鉄職員で昔あまりよく思われていない時もあり嫌われている職業でし

た。今は皆さんに喜ばれる職場になったことは嬉しいと思います。私もいろいろ

と判断に屈する事がありますが、この動画をみると進むべき方向が解ります。

・今は北上線存続問題で自治体や当会社でもいろいろ取り組みをしておりますが、

一過性の運動にしか進んでいなくて沿線住民が盛り上げていかないとなかはな難

しいところがあります。

・ご案内ですが、10月 1日より改札のところに QRコードの読み取りをつけました

ので、ご利用いただければと思います。














